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      Annotation

    
        
          Целью работы является разработка дизайн-проекта костылей для маломобильных групп,  организовать для маломобильных групп условия доступной среды – значит позаботиться о них и сделать их жизнь значительно комфортнее. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Провести анализ мирового опыта и выявить особенности  подходов и методов к проектированию, их преимуществ и проблем; 2. Выработать дизайн –идею  разработки данного проекта; 3. Предложить концепцию конструктивных  сценариев для поэтапного включения  в исследуемый объекта, а так же  в комфортную среду; 4. Разработать объёмно-пространственную и функциональную модель объекта. В настоящее время бренды костылей представленных на рынке смешаны, качество неодинаково, а функция одинарная, которая может играть только вспомогательную роль и не может полностью удовлетворить потребности пожилых людей. В соответствии с потребностями больных и пожилых людей, необходимо разработать костыли с множеством функций, тем самым сделать их жизнь более удобной и комфортной. В данном проекте главной задачей является улучшение конструкции и функциональных характеристик костылей для разных групп пользователей. Комбинирование различных типов костылей, для достижения различных функций в одном костыле, сохранит его низкую стоимость.
        

        
          The purpose of the work is to develop a design project for crutches for low-mobility groups. to organize accessible environment conditions for low – mobility groups means to take care of them and make their life much more comfortable. Tasks that were solved during the research: 1. To analyze international experience and to identify features of methods and approaches to design, their advantages and problems; 2. To develop the design idea of this project; 3. To offer the concept of constructive scenarios for the phased inclusion of the investigated object, as well as in a comfortable environment; 4. Develop a volume-spatial and functional model of the object. Currently, the brands of crutches on the market are mixed, the quality is not the same, and the function is single, which can only play a supporting role and can not fully meet the needs of older people. According to the needs of sick and elderly people, it is necessary to develop crutches with many functions, thereby making their life more convenient and comfortable. In this project, the main task is to improve the design and functional characteristics of crutches for different groups of users. Combining different types of crutches to achieve different functions in one crutch will keep its cost low.
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